



学校だより

勿来二小

平成28年9月23日(金)

第59号

いわき市立勿来第二小学校

天も味方（修学旅行）！



台風の影響を心配していましたが、今週の21日(水)6年生は、無事修学旅行に行ってまいりました。

主な行程は以下の通りでした。午前7時、勿来駅西口を出発したバスは、常磐自動車道を通り、一路東京方面へ向かいました。守谷SAで休憩をとった後、最初の目的地「国会議事堂」へ(左上)ここでは、参議院の議場や天皇陛下が寄られる御休所等を見学しました。その後バスの中で昼食をとり、次の目的地「江戸東京博物館」(右上)。私は、隣の国技館を横目に見ながら、徳川家康以降の東京(江戸)の歴史を見学しました。子どもたちは、当時を再現した巨大な建物に驚き、人力車などの乗り物や天秤等がかつぎ感激の声、思い思いに江戸情緒を楽し

んだようです。最後に向かったのは、「スカイツリー」(左下)富士山は、見ることはできませんでしたが、東京タワー等、360度の東京の大パノラマを一望し大満足の様でした。そして、天空からの眺めを楽しんだ後は、子どもたちの一番楽しみ?にしていた買い物です。それぞれの班ごとに「東京ソラマチ」で家族を思い浮かべながら買い物をしていました。そして、午後3時30分ごろ東京を後にし、午後6時、西口に到着し、学校に向かいました。

「あっ、学校が明るい。」(左下)辺りは、すっかり暗かったのですが、歩道橋から学校を見ると明かりが、そして学校に行くと保護者の皆様のあたたかなお迎えの笑顔が。私にとって、見学以上に感激した一瞬でした。行事は、本当に多くの人に支えられて実施できるものです。